

みふね 自治区だより 6月号

【防災講習会の開催】 5月29日(日)



当日午前9時より、平成28年度の防災講習が実施されました。今年度は、救命処置(AEDを使った心肺蘇生、負傷者の移動法)だけでなく、豊田市消防署の地震体験ができる「防サイくん」にも来ていただき、「東日本大震災や三河地震」の地震体験も行いました。防災講習の目的は、緊急時に救命処置ができるようになることです。毎年講習を行って、より多くの方に“救命処置ができる人”になっていただくように取り組んでいます。参加された皆さん、もしもの時は今回の経験を是非生かして下さい。



【御船消防団大健闘！ 豊田市消防操法大会】 5月29日(日)



第4方面隊消防操法大会で、準優勝を収めた御船消防団は、豊田市消防操法大会に出場しました。本番でも、日頃の訓練の成果を発揮し、頑張りました！残念ながら上位入賞は果たせませんでした。素晴らしい消防操法を披露してくれました。現在、消防団の団員を募集しています。興味のある方は、近くの消防団員、評議員等にお声がけ下さい。

【第3回自治区役員会報告】 (概要) 6月4日(土)

1. 平成28年度御船盆踊りの準備について
 - ① スケジュール、会場等確認
8月6日(土)18時開始 7月30日(土)8時 櫓立て
練習日 7月22日、7月29日、8月1日 19時
 - ② 飲食物について
要望に沿って、検討していく。
2. 平成28年度敬老会の準備について
 - ① 第2回組長会(7月16日(土))で説明 日程等
9月11日(日)11時開始
 - ② 催し物について
太鼓演奏、ロックソーランの他、催し物決定。

3. その他
 - ① 横断歩道新設の要望書提出
御船こども園下の旧名鉄踏切箇所横断歩道新設の要望が地元父兄よりあり。井上小学校、御船こども園、井郷中学校、御船自治区の連名で豊田警察署に陳情書を提出。80m先の横断歩道との兼ね合いもあり、今後も検討していく。
 - ② 待井線丁字路交差点拡幅工事
地権者の了解が得られた。2年間に分けて全区間完成を目指す。工事期間中、通行止めもある。9月初旬に住民説明会を予定。9月中に工事を開始する。

【御船希少植物保護活動】 6月11日(日)



当日午前8時30分より、御船町が誇る希少植物・シデコブシ(愛知県指定絶滅危惧Ⅱ類)やシラビゲソウ(豊田市指定天然記念物)を保護するため、自生地や隣接する名所旧跡(御舟石や滝1号古墳)周辺の雑木伐採や下草刈りを行いました。参加された皆さん！ありがとうございました。

【自治区役員と女性会の懇談会】5月15日 【はみ出してませんか？木の枝】



女性会は、御船自治区の各行事において重要な仕事を担っていただいています。自治区役員と各事業の打合せ等行いました。

ご家庭の庭木の枝が、公道にはみ出していませんか？大きくはみ出し、通行する人や車の障害になる場合も。人がけがをしたり車が傷ついたりした場合、賠償問題に発展することもあるそうです。公道にはみ出した部分の剪定をお願いします。



【旧御船駅の環境美化活動】 【もうすぐマイタウンおいでん猿投】



6月11日(日)8時より、関係組の皆さんにより、きれいな花が植え付けられました。ありがとうございました。

7月2日(土)運動公園が本番です。まずは練習、御船町の皆さん！参加しましょう！
6月19日(日)、6月24日(金)、御船区民会館 両日、19:00より1.5時間、踊りを練習します。

【市民民踊講習会】



6月4日(土)スカイホールで行われました。自治区役員と女性会役員のみなさんなどが参加しました。

【今後の主な予定】

【新規自治区加入者紹介】

- 6月19日(日) 8:00 御船川草刈・環境美化
- 6月19日(日)19:00 おいでん踊りの練習日
- 6月24日(金)19:00 おいでん踊りの練習日
- 6月26日(日) 7:45 女性会親睦旅行
- 7月 2日(土)17:00 マイタウンおいでん猿投
- 7月 3日(日)13:00 自治区役員会
- 7月10日(日) 8:30 不法投棄パトロール
- 7月11日(月) 7:30 交通安全立哨
- 7月16日(土)19:00 第2回組長会
- 7月22日(金)19:00 盆踊りの練習日
- 7月29日(金)19:00 盆踊りの練習日
- 7月30日(土) 8:00 盆踊り櫓建て
- 8月 1日(月)19:00 盆踊りの練習日

- ・大釜 32-1組 中根 憲治 さん
 - ・大釜 32-1組 山内 丈二 さん
- 上記の方が自治区に加入されました。
自治区の皆さん！よろしくお祈りします。

【訃報】

- ・下切 21組 澤田 米子 様 92歳
- 上記の方がご逝去されました。
謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

雨の日は かさでかくれた 赤信号 裏道を 急ぐ気持ちに 落とし穴 交通安全年間スローガンより